



令和六年 元旦  
坂下地区コミュニティ推進会  
役員一同  
(写真提供 日立写友会)

# 賀正

# 坂下だより

奇数月25日発行  
発行 者 日立市坂下地区  
コミュニティ推進会  
編集者 調査広報部  
TEL 52-3155  
FAX 53-9122  
<http://www.net1.jway.ne.jp/hitachi-minami/>

## 「2024年の新春を迎えて」 年頭のご挨拶

坂下地区コミュニティ推進会  
会長 大貫 健

皆様、明けましておめでとうございます。  
ご家族そろって穏やかに2024年の新春を迎えられましたことと心からお慶びを申し上げます。  
坂下地区の皆様には日頃より当コミュニティ推進会事業、運営に関しご支援ご協力を頂いていますことに深く感謝申し上げます。  
昨年は、3年以上にわたり私達の生活に影響を与えてきたコロナウイルス感染症対策が5類に移行したことにより、社会生活が以前の状況を取り戻しはじめた1年でした。  
こうした中、坂下地区コミュニティ推進会におきましても、地域の活性化を取り戻すべく事業を進め、皆様のご支援ご協力で、ほぼ予定通り各種事業を進めることができました。今年度は昨年よりもさらに皆様

楽しめるよう、事業を進めてまいります。  
一方、昨年9月に発生した集中豪雨災害は日立市役所はじめ、市内各所で、甚大な被害を及ぼしましたが坂下地区は被害が少なく、本当に良かったです。  
しかし、この地域でもいつ何時災害に遭うかもわかりません。その時の大切なことの一つに、共助、すなわち、ともに助け合うこと、これらは地域の繋がりによって育つものと思えます。

各地域の皆様、少子化・高齢化で大変ですが、皆様希望をもって楽しく暮らせるよう、繋がり、ふれあいを維持続けて頂きたいと思えます。  
最後に、皆様ご家族ともども健康で実りの多い一年になることを祈念し、ご挨拶いたします。

## 令和6年坂下地区 賀詞交歓会を実施

1月13日(土)に令和6年坂下地区コミュニティ推進会賀詞交歓会を実施しました。コロナ感染症感染防止のため、3年ぶりの実施となりました。3名のご来賓の皆様を含む約60名の参加を頂きました。  
会場となった多目的ホールでは各テーブル毎に楽しい会話が交わされ久々の賀詞交歓会は大いに盛り上がりました。  
ご来賓の皆様のご挨拶の後、お待



ちかねの大抽選会がありました。今年の賞品は地元スーパーマーケットの商品券ということもあり、こちらも大いに盛り上がりました。くじは年男女の1月生まれ3名様に引いていただきました。  
参加された皆様からは「楽しかったよ」との声かけもあり、事務局も嬉しい賀詞交歓会となりました。

### 5年ぶりの滝川溪谷



東北最南端の秘境、矢祭町の滝川溪谷を11月12日(日)、5年ぶりにハイキングをしました。

40代から80代の参加者29人が駐車場から3km先の滝川の里を目指しました。高低差300mの登りはまず一丁目のおぼろ滝が人々を迎えてくれます。途中急な坂や岩場があり、五丁目と六丁目間の鎖場では鎖をつかみ注意してゆっくり歩きました。

七丁目からの乾杯の滝、銚子の口滝を過ぎると平坦な道の先に滝川の里が見えてきました。名物の十割そばやけんちん汁を食した人もおり昼食休憩後、駐車場まで同じコースを戻りました。紅葉も一部見ることができました。

次に寄った大子の「月待の滝」の紅葉もまだ早く「紅葉が鮮やかだった。

たらよかった」との意見がありました。

帰途のバスでゲームを楽しんで全員無事に交流センターに戻りました。(坂下地区体育振興会)



### グラウンド・ゴルフ大会

(団体ゲーム)

11月26日(日)時折小雨が降る中第15回グラウンド・ゴルフ大会「団体ゲーム」を坂下広場で開催しました。10地区から17チーム(68人)の参加があり、ゲームの結果は次の通りでした。



### ゲームの結果

- 優勝 久慈団地A
- 準優勝 久慈団地B
- 第3位 石名坂団地A
- 第4位 石名坂団地B
- 第5位 大橋
- 第6位 児島B

進化する  
ぬくもり。



- 日立大和田郵便局  
Tel 52-4212
- 日立土木内郵便局  
Tel 52-4214
- 日立南高野郵便局  
Tel 52-4257

走る・曲がる・止まる、  
安心ですか？

クルマのことなら  
任せて下さい！

車検・点検・整備・保険・板金

貴方の愛車のパートナー

(株)日立オート販売

日立市石名坂町 1-6-9  
Tel 53-1511

物流事業・クレーン事業

株式会社  
福井屋

日立市留町 2500 番地

TEL 0294 (53) 2918  
FAX 0294 (53) 2919

住む人の心にしみる  
木の香り

MIYATA

総合建設業  
(建築・土木・解体・材木販売)

(有)宮田建設

南高野町 2-17-8  
☎(52)2329

## ふるさと坂下元気まつりが開催されました。

坂下地区コミュニティ推進会  
会長 大貫 健

坂下地区の皆様におかれましては師走の何かとお忙しいなか、12月2日(土)に開催しました「ふるさと坂下元気まつり」にたくさんの方のご来場をいただき誠にありがとうございました。

今年も寒い季節の中の開催でしたが、当日は素晴らしい好天と暖かさにも恵まれ、最高の一日となりました。457人の方に来場いただきました。

これも、令和5年5月からコロナ感染対応が緩和され、屋内及び屋外会場ともに、コロナ以前のよう盛大に実施できたためと思います。特に屋外のバザー、食事コーナーは大変盛況でした。今年もキッチンカーにも出ていただきました。

午前中は自主活動グループの皆さんによる展示や発表を通して、日頃の活動を見せていただきました。

午後からは祭りの中心が屋内に移り、ロビーでは幼稚園及び小中学校の皆さんの作品展示、多目的ホールではアトラクションとして今年度最後になる東小沢小学校創作太鼓の演技、坂本中学校の吹奏楽演奏、そしてウクレレフレンズの演奏で楽しんで頂きました。



最後は抽選会を盛大に行いました。このように、昨年から新たにスタートした「ふるさと坂下元気まつり」は、皆様の暖かいご支援・ご協力のもと大変盛大に実施することができました。

あらためまして心より感謝申し上げます。これを契機にさらに「ふるさと坂下」に思いを寄せ、元気に過ごしていけるよう、地域のさらなる活性化に向け皆様のご理解ご協力をお願い申し上げます。

最後にあたり、館内に作品展示頂いた保育園、幼稚園、小中学校の皆様

募金のご協力  
ありがとうございました

バザー売上  
**72,260円**  
豚汁募金  
**15,357円**



さん、アトラクションにご協力いただいた東小沢小学校、坂本中学校、ウクレレフレンズの皆様、そしてバザーやフードバンクにご協力いただいた地域の皆様、そしてJANAのみ支店、ひたち南ドライブインの関係者の皆様へ感謝申し上げますとともに、今後ともご支援ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

坂下地区コミュニティ推進会  
地域福祉局長 吉成秀昭

開催日を12月2日(土)と限定し、テントや机、椅子などゴミ推手持ちの物を使用することで、各コーナーを設置しました。当日は好天に恵まれて最高の贈り物となり大盛況でした。ただし、小中学生の参加が少なく寂しいとの声が多数あり、今後の課題とっております。テントの立ち上げ撤収後、実行委員の素早い行動により、予定時間より早く終了し、これまで後片付けが終わらず参加できなかった方がおりましたが、多数の方がアトラクション、抽選会に参加できたと喜んでおりました。

実行委員の皆様のご協力に感謝申し上げます。



# ラ・ジュエ winter concert

南高野町 友部 奈保子

12月16日(土)女性トリオ、ラ・ジュエのウインターコンサートに参加しました。哀愁漂う鍵盤ハーモニカのメロディとおしゃれなピアノ、迫力満点のドラムの生演奏を楽しみました。



東京ブギウギやクリスマスメロディ、与作のジャズアレンジ、魔法使いサリィなど、楽しい曲がいっぱいで満員のお客さんは思わず口ずさんだり、リズムをとったりしていました。小学校で使う鍵盤ハーモニカがこんなに大人っぽい素敵な響きを出すのかと感心しながら聴き入っていました。

## 新春ボウリング大会開催

1月14日(日)K-1ボウルで新春ボウリング大会を開催しました。今年も個人や家族、団体での参加があり、ジュニア5人、一般女子6人、一般男子25人の計36人が、2ゲームの合計スコアで競技しました。

ストライクやスペアには大きな拍手と歓声が上がリ、ボウリング場内いつもの光景が戻りつつありました。場内はピンの弾ける音が響き、参加の皆さんは投げたボウルの行方に一喜一憂しながら楽しんでプレーしました。表彰式時には今年もコカ・コーラボトラーズジャパン社様提供のお年玉景品も参加者全員に配られました。(坂下地区体育振興会)

上位成績者(敬称略)

	一般男子	一般女子	ジュニア
優勝	坊山 和利 (南 団)	白石 裕子 (石 団)	柏 聖弥 (南高野)
準優勝	大内 純一 ( 留 )	杉本 尚美 (南高野)	大内 陽彩 (児 島)
第3位	梅原 正輝 (児 島)	和地かず子 (石名坂)	大内 陽向 (児 島)

## 地域福祉局 健康運動教室に参加して

南高野町 田島 まゆみ



5日間の参加人数は延べ120名です。1回目の10月16日はラジオ体操第一と第二をやり、その奥深さを実感しました。この日は骨密度調査と血管年齢測定を行い、良い結果が出ました。2回目は10月31日、そして3回目は11月7日に体幹トレーニングでヨガマットを使い呼吸法について学び、体幹を良くすることで転倒防止にもなることがわかりました。4回目の11月14日と5回目の29日は運動による認知症予防について常磐大学の学生さんと一緒に体を動かしました。ボールを使った運動は楽

## 善意のご寄付

### 有難うございました

久慈川三育小学校様  
同 幼稚園様

坂下地区コミュニティ推進会へのご寄付です。福祉活動に活用させていただきます。



しく、最後には大きな笑いも出て楽しかったです。全ての会に参加させていただき、それぞれの先生方の熱心なご指導を頂きました。今回の運動教室で教えて頂いたことを一つでも実行して無理をしないで毎日少しずつ体を動かして健康を維持したいと思いました。